

**Reunião ordinária, da Diretoria Regional da União dos Escoteiros do Brasil - Região de Goiás, CNPJ 33.788.431/0013-57, realizada aos vinte e seis dias do mês de junho, do ano de 2018, às 19:35 horas, em seu Escritório Regional, sediado a Rua 74, nº 271, Ed. Rotterdam, Térreo, Bairro Centro, município de Goiânia, Estado de Goiás, CEP 74045-020. Reuniram-se membros da Diretoria Regional e demais associados presentes.** Winder abriu a reunião fazendo uma oração, e após, agradeceu ao Ellison pelo equipamento que foi instalado para transmitir a reunião ao vivo no YouTube. **RAMO PIONEIRO** Isabella falou sobre a Vigília Nacional Pioneira, que acontecerá na sede do GE Goyaz, no dia 30 de junho. Winder parabenizou pela quantidade de inscritos já confirmados, e pediu que após o evento, seja feito um relatório para publicação no Site da Região. **III ECO** Ana Luiza falou sobre o andamento da organização do evento, e Winder parabenizou pela iniciativa e pelo trabalho. Paulo Henrique falou sobre a preocupação em relação ao local, para organização do Jantar Festivo em prol da Base Escoteira, pois o prazo está curto e ainda não tem definições. **RELAÇÕES INSTITUCIONAIS** Cris convidou a todos para a posse do Gabriel Torres no Conselho Municipal da Juventude, no dia 28 de junho, às 16:30, no Passo Municipal. Agradeceu o apoio do Ellison e da Isabelly, com a documentação necessária para processos de captação de recursos e pleitos de vagas em conselhos. Parabenizou a Pioneira Laura, que foi selecionada como Representante dos Escoteiros de Goiás no Conselho Estadual da Juventude, e pediu que os Grupos incentivem os Jovens a participarem ativamente da Região, Congressos, Processos Seletivos. Pery reforçou falando sobre a falta de incentivo para participação nas atividades. Winder e Ellison falaram sobre a importância da participação dos Escoteiros nas comunidades. Winder parabenizou o trabalho realizado, e Hellen concluiu falando sobre a importância dos associados conhecerem a Região e o trabalho das equipes e da Diretoria Regional. **1º DISTRITO** Pery falou sobre a reunião do 1º Distrito, em especial sobre a Caminhada para Trindade, que aconteceu no dia 22 de junho. **RADIOESCOTISMO** Chefe Castanha apresentou o Presidente da Casa do Radioamador de Anápolis, Josafá Cândido de Souza (PP2HY) e agradeceu todo o apoio nas atividades, e entregou o certificado de Mérito Regional. **3º DISTRITO** Winder falou sobre as dificuldades em relação ao GE Grande Urso, pois só tem 1 registro do ano de 2018, e sobre a preocupação de estar acontecendo atividades sem registro. Decidiu-se que será enviada uma Carta de Adequação de Conduta, para que regularizem a situação até o dia 20 de agosto, caso contrário serão tomadas medidas ético-disciplinares. Isabelly informou que houve um acampamento do Grupo em maio, após o vencimento do Registro 2017, e se disponibilizou para criar o documento de denúncia, para que a Diretoria instaure o Processo Disciplinar. Castanha falou sobre o contato com o Distrito sobre o Scout Field Day, e que não houve resposta. **4º DISTRITO** Joaquim falou sobre a reunião do 4º Distrito, sobre a idealização de algumas oficinas para o segundo semestre, e sobre as atividades. Dayanna falou sobre a preocupação em relação à desinformação dos grupos em relação às atividades, pois mesmo estando no Site e nas redes sociais, os adultos não leem os boletins. **ADMINISTRATIVO** Guilherme falou sobre o andamento das negociações com a Loja Nacional. Falou sobre o andamento do concerto dos aparelhos de Ar Condicionado danificados no incêndio, e apresentou o orçamento feito pela empresa, sendo aprovado unanimemente pela Diretoria. Guilherme sugeriu também, que seja instalado um Ar condicionado na sala da Secretaria, o que também foi Aprovado pela Diretoria. **FINANCEIRO** Pedrão relembrou que, nas atividades Regionais dos Ramos, a compra de Materiais deve ser feita por ele (Pedro). Hellen sugeriu que as listas de materiais sejam enviadas com antecedência, para tentar conseguir doações. **CRESCIMENTO E EXPANSÃO** Ellison apresentou os dados de Crescimento em comparação ao ano de 2017, geral e por ramo. Apresentou também, o resumo das

ações realizadas durante o mês de junho. **MÉTODOS EDUCATIVOS** Dayanna falou sobre as atividades Regionais que ainda acontecerão, dos Ramos Lobinho, Escoteiro e Sênior. Sugeriu que, em razão da falta de informação por parte dos Grupos, seja enviada uma carta informativa para cada Grupo, para conhecimento das atividades. Falou também sobre ideias de ações para divulgação do Programa Educativo nos Grupos. **ERGA** Dayanna falou sobre o Curso Preliminar que aconteceu no dia 24 de junho, com 22 participantes. Paulo Henrique questionou sobre certificados de cursos do ano passado que não foram entregues, e Dayanna falou que está regularizando a situação do sistema de emissão, mas que serão entregues assim que possível. **CCME** César solicitou que sejam enviadas ao CCME, as atas dos Grupos que foram entregues na Assembleia Regional. **CFL/BASE ESCOTEIRA** Veneranda falou dos trabalhos que estão sendo feitos na Base, preparativos do ECO, e das doações recebidas. Winder falou sobre o andamento do projeto para solicitação de materiais para a Base, destinando verba arrecadada com muitas trabalhistas. Falou sobre a representação da Base no Jamboree, onde os mamutes montarão um stand com loja. **RADIOESCOTISMO** Castanha apresentou sobre os Cartões QSL recebidos pelo correio de várias partes do Brasil. Sobre o Scout Field Day que acontecerá no dia 30 de junho, por Distrito. Falou sobre a Rodada da Patrulha BP que acontece via rádio, todas as quartas. Falou sobre a participação na Aventura Sênior Regional, que será em agosto, sobre o Grande Jogo do Radioescotismo, que acontecerá também no dia 11 de agosto. Fechou falando sobre a ideia de realizar o JOTA 2018 incentivando a participação nos Grupos. **JAMBOREE** Pery falou sobre os preparativos da delegação Goiana para o Jamboree, ônibus, kit de delegação e que será feita uma reunião de delegação. **RAMOS** Marco Aurelio apresentou o processo de Lis de Ouro aprovado, do Escoteiro Arthur Helioterio Da Anunciação, registro nº 826644-1, do GE Goyaz, e apresentou as definições sobre a 7ª Atividade Regional do Ramo Escoteiro, com tema de Mitologia Nórdica, que acontecerá nos dias 12 a 14 de outubro. Ainda nesta semana será definida a taxa e lançado o Boletim 1. Luana não estava presente, porém enviou os processos de Cruzeiro do Sul aprovados, sendo Giullia Praxedes Gonçalves, registro nº 937415-9, do GE Guaranis. Rebeca Rodrigues, registro nº 869464-8, do GE Goyaz. Leticia Monteiro De Sousa registro nº 995489-9, do GE Arara Azul. Rafael Andraus Damaceno Portugal, registro nº 963390-1, do GE Goyaz. Arthur Arroyo Cabral, registro nº 1105674-6, do GE Goyaz. **ASSUNTOS GERAIS** Winder apresentou o Livro do Chefe Carlos Augusto Viveiros, e entregou os certificados de agradecimento à Isabelly e ao Pedro Henrique, pelos serviços prestados no JOTI 2017. Às vinte e uma horas e cinquenta e cinco minutos, sem mais assuntos a serem tratados, deu-se por encerrada a reunião.